

LDP

Liberal-Demokratische Partei
Basel-Stadt

Traurig müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser sehr geschätztes und
verdientes Mitglied

Dr. iur. Peter Facklam

alt Regierungsrat

am 2. Februar 2023 verstorben ist.

Peter Facklam war ein typischer Liberaler, dem auch das Wohl von nicht privilegierten Menschen am Herzen lag. Aus seiner Tätigkeit beim Ständigen staatlichen Einigungsamt wusste er, wie wichtig eine funktionierende Sozialpartnerschaft ist. Diese Erfahrung kam ihm zugute für sein Wirken beim Basler Volkswirtschaftsbund, auch als dessen Direktor.

In der Politik übte er das Amt eines Bürgerrats und des Präsidenten der Christoph Merian Stiftung aus, bevor er 1980 für die Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt in den Regierungsrat gewählt wurde. Während zwölf Jahren stand er dem Justizdepartement vor. Sein Hauptverdienst in diesem Amt war eine völlig neue Drogenpolitik mit der Bekämpfung offener Drogenszenen durch die Schaffung von Gassenzimmern, wo Drogenabhängige eine menschenwürdige Umgebung vorfanden. Diese Politik – auch die Anstellung eines Drogendelegierten – war wegweisend für andere Gemeinwesen im In- und Ausland, weckte aber auch Kritik in Basel, durch die er sich nicht beirren liess.

Die LDP ist dem Verstorbenen zu grossem Dank verpflichtet und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt

Präsidentin	Fraktionspräsident
Patricia von Falkenstein	Raoul I. Furlano

Die Trauerfeier findet am Samstag, 25. Februar 2023, um 14.30 Uhr in der Allerheiligenkirche, Neubadstrasse 95, Basel statt.